

Falsa seducción

El Grupo II de Investigación de la Policía detiene a dos portugueses y un rumano que se dedicaban a intimar con hombres en los bares de Chueca para después desvalijarles

FERNANDO CHORRO

El Grupo II de Investigación de la Policía ha detenido a tres jóvenes que se dedicaban a arrimarse a otros hombres en bares de copas del barrio de Chueca —en el que predominan los locales de ambiente homosexual— con objeto de ganarse su confianza y desvalijarles después.

Los detenidos, Tiago Manuel Da C.S., de 27 años, Doménico T., de 23, ambos portugueses, y Danut B., de 26 años y de nacionalidad rumana, están acusados de robo con violencia.

Los tres cayeron en manos de la Policía después de que los agentes localizaran a dos de ellos en la Puerta del Sol y les siguieran hasta una pensión de la calle La Cruz, donde guardaban los objetos robados. En la fonda echaron el guante a su compinche.

Las investigaciones comenzaron después de que un hombre de 31 años denunciara que el pasado día 12 había conocido a dos jóvenes en la discoteca Refugio. Con ellos compartió copas y conversación hasta las cinco de la madrugada, momento en que les invitó a seguir la juerga en su domici-

lio. Los desconocidos accedieron a ir con él hasta su casa, en la calle Pizarro, en pleno barrio de Maravillas. Una vez allí sacaron sendas navajas del bolsillo con las que amenazaron a su desconcertado anfitrión, al que maltrataron para dejarle claro que la cosa iba en serio.

En la acción participó un tercer individuo, al que sus compinches habían abierto la puerta de la casa, y que empuñaba una pistola, según la declaración del asaltado.

Los tres delincuentes cargaron con ropa, relojes y cuantos objetos les parecieron de valor y fácilmente

transportables y obligaron a su atemorizada víctima a acompañarles hasta un cajero automático del que extrajo 100.000 pesetas, con su tarjeta de crédito, que tuvo que entregar a sus secuestradores.

Los tres desconocidos huyeron con el botín, no sin antes regresar a casa de su víctima y dejarla encerrada en el cuarto de baño.

El hombre asaltado denunció los hechos en comisaría y dio a los agentes una descripción detallada de sus asaltantes. Contó que uno de ellos era calvo y tenía acento portugués. Del otro, señaló que el acné le comía

la cara. Los agentes de la comisaría de Centro relacionaron enseguida este robo con otro que había ocurrido el día anterior en el entorno de Chueca y del que había sido víctima un hombre que estaba de paso en la ciudad. El portugués calvo se había arrimado a él en un bar. Después de intimar, habían decidido salir fuera y tomar un taxi. En ese momento apareció "el del acné" que sacó una navaja y llevó a la víctima a un portal, donde le quitaron el dinero y la ropa de abrigo que llevaba.

Los detenidos carecían de antecedentes en nuestro país.

El pasado día 12 acompañaron a un hombre a su casa al que dejaron encerrado en el baño después de robarle

Se empotra con su coche en una boca de Metro

Hizo falta una grúa para sacar al conductor sin hacerle daño

D16.—Un conductor se metió con su coche hasta el fondo de una boca del Metro en una de las estaciones que se construyen en el distrito de Vicálvaro.

El revuelo que había a las once y cuarto de la noche de Navidad en la calle La Barca era espectacular, según contaron los vecinos a la agencia Europa Press. Sólo con la ayuda de una grúa pudieron ser rescatados el conductor y su coche.

La Policía Municipal indicó que el accidente ocurrió a las once menos cuarto de la noche. El propio conductor, Braulio P.L., explicó a los agentes que circulaba por la calle La Barca, en Vicálvaro, y sufrió un despiste en la conducción. Cuando quiso darse cuenta, observó que iba derecho hacia el agujero de la boca de Metro que se está construyendo en ese lugar y no pudo hacer nada por evitarlo.

El vehículo quedó tan encajado en la entrada de la boca del Metro que el hombre no podía salir de allí. Poco a poco fueron arremo-

linándose en el lugar muchos curiosos que no salían de su asombro al ver un coche dentro del agujero del Metro.

Poco después llegaban los bomberos, que comprobaron que el rescate del automóvil sería imposible sin medios extraordinarios. Tuvieron que traer una grúa y luego poner unos maderos para apoyarse en ellos y conseguir levantar el coche sin hacer daño a su conductor. Braulio salió con algunas contusiones, pero en buen estado. La Policía Municipal le aplicó la prueba de alcoholemia, pero dio resultado negativo.

Por otro lado, los vecinos del número 31 de Clara del Rey tuvieron que ser desalojados durante la madrugada de ayer por el humo provocado por un incendio, informa Efe. El siniestro se inició sobre las 2:30 horas en una leñera situada junto al cuarto de calderas del edificio. Fue necesaria la intervención de nueve coches de bomberos para extinguirlo.



ANTE LA EMBAJADA MEXICANA Tres personas fueron detenidas ayer por la mañana durante la protesta por la matanza de indígenas en Chiapas.

Madrid se indigna por Chiapas

Cientos de personas cortaron ayer el tráfico en la Carrera de San Jerónimo

D16.—Cientos de manifestantes contra los recientes asesinatos de 46 indígenas en el estado mexicano de Chiapas obligaron a cortar el tráfico ayer por la tarde en la Carrera de San Jerónimo, a la altura de la embajada de este país, situada frente al Congreso de los Diputados. Los manifestantes, convocados por diversos partidos políticos, sindicatos y asociaciones de

defensa de los derechos humanos, mostraron su indignación por la matanza, perpetrada el pasado lunes por un grupo de paramilitares en la población de Acteal. Durante el acto profirieron gritos como "Todos somos zapatistas", "España va bien y México también", "Zedillo asesino financia a los paramilitares" o "Zedillo culpable de toda esta masacre". Entre los asis-

tentes se encontraba la diputada de IU Angeles Maestro, que denunció el crimen y recriminó al Gobierno mexicano "por no hacer nada" para evitarla. Por la mañana tuvo lugar otra concentración ante la embajada, durante la que fueron detenidos tres personas que intentaron escalar la fachada de la representación diplomática valiéndose de unos andamios.

CHEMA MOYA